

日仏文化学院
パリ日本人学校
1年A組 学級通信
担任：瀬川 優

parinichi.u.segawa@gmail.com

現地校交流 行ってきました！



サン・シャルル・ノートルダム中学校



22日(水)、サン・シャルル・ノートルダム中学校へ。11月の受け入れでは、2、3年生が受け入れ準備をしてきましたが、今回は1、2年生で準備、訪問を行いました。風邪やインフルエンザの流行で少ない人数での訪問となりましたが、1年生にとっては、交流の機会が増えて、より濃い経験ができたように思います。初めは、緊張で、ぎこちなかったみんなも、お昼のレク「大縄跳び」後には、同じ学校の生徒のように仲良くなっていました。言葉がしっかり通じなくても、気持ちが伝わればコミュニケーションがとれる、という生の体験からの学びも大きかったですね。本当に温かく迎え入れてくださった、サン・シャルル・ノートルダム中学校の皆さんに感謝したいです♪ 来年の受け入れも楽しみですね。



緊張の「初めまして！」・・・



メニューに合わせて、
テーブルセッティングしました！

テーブルマナー講座



マルメゾン城見学♪
ナポレオンとジョセフィーヌ
の歴史に…ほおお！



英語での解説
理解できた？

2 / 1 パリ日フォーラム に向けて

来週土曜は最後の参観日、パリ日フォーラム。中学部の発表テーマは【平和】。宿泊学習から始まり、1年間学んできたことを発表します。本番に向けて最後の仕上げ中です！

◇発表順や日程を載せたプログラムを来週配付しますので、詳細はそちらをご覧ください♪

来週の時間割



| | 1校時 | 2校時 | 3校時 | 4校時 | 5校時 | 6校時 | 7校時 | 下校バス |
|--------|----------|-----|-----|-----|-----|------|------|-------|
| 27日(月) | 数学 | 英会話 | 音楽 | 国語 | 理科 | 英語 | 職業 | 16:40 |
| 28日(火) | 社会 | 数学 | 理科 | 英語 | 国語 | 家庭 | 体育 | 16:40 |
| 29日(水) | 体育 | 数学 | 技術 | 英語 | 国語 | 発表リハ | | 15:40 |
| 30日(木) | 美術 | 英会話 | 社会 | 選択 | 理科 | 国語 | 発表リハ | 16:40 |
| 31日(金) | 体育 | 英語 | 数学 | 社会 | 仏語 | 手直し | | 15:40 |
| 1日(土) | パリ日フォーラム | | | | | | | 12:00 |

* 1日 … パリ日フォーラム(土曜参観日)

今回の題名 : 「交流」 by 検斗 / 現地校交流で、いろいろな人と交流したから。

